

9. Skimarathon Saalfelden: Lentsch und Uzick holten sich den Sieg

Perfekt präparierte Loipen, Sonnenschein und über 300 Langläufer machten den 9. Skimarathon von 6. bis 07.02.2016 zu einem Erlebnis für Jung und Alt.

Pünktlich um 10.30 Uhr starteten die Teilnehmer in insgesamt drei unterschiedlichen Kategorien (21 km, 42 km und der Team Bewerb) gleichzeitig im Massenstart im Saalfeldner Ortsteil Ramseiden. Die Strecke zwischen Maria Alm und Saalfelden forderte trotz bester Bedingungen alle bis an ihre Grenzen.

Bereits eine Woche vor dem internationalen Event hatten sich 100 Teilnehmer online angemeldet. Am Start waren am Samstag insgesamt 77 Kinder und am Sonntag 240 Erwachsene aus 19 Nationen. Die Profi- und Hobbysportler kamen aus Deutschland, Österreich, Finnland, Irland, Russland, USA, Spanien, Norwegen, Tschechien, Brasilien etc.

Beim 21 Kilometer Halbmarathon gewann Peter Brunner aus Tirol und bei den Damen Victoria Carl aus Deutschland. Tagessieger in der Kategorie 42 km (Marathon) wurde der Tiroler Urban Lentsch und bei den Damen Liudmila Uzick aus Russland. Trotz eines Stockbruchs konnte Lentsch überzeugen und holte sich den Sieg. Der 21 Jährige ist begeistert: „Es war einfach „lässig“. Wir waren eine sehr starke Gruppe und ich kämpfte bis zum Schluss. Meine letzte Energie steckte ich in den Zielsprint und holte mir den 1. Platz!“

Marco Pointner, der Geschäftsführer der Saalfelden Leogang Touristik, war dieses Jahr selbst am Start und absolvierte die 21km Strecke . Pointner dazu: “Wir sind froh, dass der 9. Skimarathon Saalfelden nach zwei Jahren Pause stattfinden konnte. Mit dieser Veranstaltung haben wir einmal mehr die nordische Kompetenz der Region Saalfelden Leogang unter Beweis gestellt. Teilnehmer aus über 19 Nationen sind eine Bestätigung für den Einsatz aller Beteiligten welchen ein ganz besonderer Dank gebührt.“

Wir gratulieren den Gewinnern und danken allen Mitwirkenden und Sponsoren für die tolle Abwicklung des Wettkampfwochenendes!